

INFO PUBLIK

Langkah Nyata TNI di Buwisiga: Yankes Habema Bawa Harapan dan Kesehatan untuk Warga

Jurnalis Agung - PAPUA.INFOPUBLIK.CO.ID

Dec 20, 2024 - 00:10



Tim Satgas Yonif Raider 509/Balawara Yudha Kostrad membawa kebahagiaan dan harapan baru bagi warga Kampung Buwisiga, Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya, Papua Tengah. Pada Kamis, 19 Desember 2024.

INTAN JAYA- Kehadiran Tim Satgas Yonif Raider 509/Balawara Yudha Kostrad membawa kebahagiaan dan harapan baru bagi warga Kampung Buwisiga, Distrik

Sugapa, Kabupaten Intan Jaya, Papua Tengah. Pada Kamis, 19 Desember 2024, tim ini tidak hanya melaksanakan patroli pengamanan, tetapi juga memberikan pelayanan kesehatan (Yankes) kepada masyarakat yang sangat membutuhkan.

Dipimpin oleh Letda Inf Alvinta dari Pos Kodim Persiapan (Koper), tim medis yang dipimpin oleh Lettu Ckm Hadi Widiyanto hadir di tengah warga dengan membawa peralatan kesehatan lengkap dan obat-obatan. Kedatangan mereka disambut dengan sukacita oleh masyarakat, yang selama ini jarang mendapatkan akses pelayanan kesehatan yang memadai.

Sejumlah warga langsung memanfaatkan kesempatan untuk memeriksakan kesehatannya. Salah satunya adalah Bapak Matius Mujizau, yang dengan penuh rasa syukur menyatakan, "Terima kasih Komandan 509. Saya merasa sehat. Tuhan memberkati." Sentimen ini menggambarkan betapa pentingnya kehadiran TNI dalam memberikan solusi atas kebutuhan dasar masyarakat, khususnya di wilayah terpencil seperti Buwisiga.

Menurut Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, langkah Satgas Yonif 509 ini adalah bentuk nyata kepedulian TNI untuk mendukung program percepatan pembangunan Papua. "Pelayanan kesehatan ini bukan hanya membantu masyarakat, tetapi juga membangun kepercayaan dan hubungan yang lebih erat antara TNI dan warga. Ini adalah bukti bahwa TNI hadir untuk melayani rakyat," ujarnya.

Aksi ini menunjukkan bahwa TNI tidak hanya bertugas menjaga stabilitas keamanan, tetapi juga berkomitmen untuk membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui pelayanan langsung di lapangan. Dengan kehadiran mereka, masyarakat Buwisiga kini tidak hanya merasa aman, tetapi juga lebih sehat dan optimis menghadapi masa depan.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho